



La Santa Sede

SALUDO DEL SANTO PADRE JUAN PABLO II A LOS PARTICIPANTES EN EL «MARATÓN DE PRIMAVERA»

Sábado 24 de abril de 1999

Os dirijo mi cordial saludo a todos los que participáis en este tradicional «Maratón de primavera», organizado por la Asociación de escuelas católicas de Roma. Saludo afectuosamente al señor alcalde de Roma y a las autoridades presentes. Felicito a los organizadores y a cuantos han promovido, también este año, la fiesta de la escuela católica, como jornada dedicada a la alegría y a la fraternidad.

Sobre todo os saludo a vosotros, amadísimos muchachos y muchachas, que sois los verdaderos protagonistas del «Maratón de primavera». El término «primavera» indica el despertar de la naturaleza y el deseo de vivir; y la palabra «maratón» evoca el dinamismo del cambio y del crecimiento. Son las características propias de la juventud. Ojalá que vuestra simpática manifestación, llevando por las calles de la ciudad un mensaje de confianza y fraternidad, contribuya a la realización de un mundo donde desaparezca la violencia y reinen la solidaridad y la paz.

Vuestra iniciativa también me trae a la memoria los numerosos problemas que afectan a la escuela católica. Sigo con constante atención su labor educativa, y deseo que los responsables escuchen con interés y acojan favorablemente sus justas expectativas, para el bien de toda la comunidad civil y eclesial. ¡Feliz maratón! Os bendigo a todos.